



Enrique Symns y Los Tres

“Este libro no nos

separó con Alvaro”

Aunque la cosa terminó en pelea, la biografía de Los Tres escrita por el argentino Enrique Symns y Vera Land saldrá al mercado bajo el nombre de “La última canción”, texto que aborda la onda que tuvieron los músicos con el sexo, las drogas y el siempre maldito dinero y que sale este viernes al mercado.

Ayer en radio Cooperativa, los escritores dejaron claro que los derechos de autor pertenecen a la banda, motivo por el cual encontraban súper extraño que la obra aparezca como no autorizada.

Al respecto, Symns tiró sus dardos sobre Alvaro Henríquez, quien hizo algunas movidas para censurar la publicación. “Como cualquier banda, hubo episodios relacionados con el

consumo de marihuana y cocaína, además de relaciones erótico-afectivas, en las que no me consta que los restantes músicos hayan querido evitar la publicación de la obra”.

Agregó que esta biografía “fue como meter una jeringa fría en la tripa caliente”, al momento de traer a colación una conversa que tuvo con el cantante penquista. “No fue el libro el que nos separó, sino que algunas intermediaciones, que no han hecho posible que podamos volver a reunirnos, para hablar del tema”, sostuvo el autor.

“Henríquez se hizo millonario gracias al derecho de autor de las canciones y la crisis comenzó a sacudir al grupo antes de la salida al mercado de ‘Fome’”, manifestó Symns.



Este libro no nos separó con Alvaro". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Este libro no nos separó con Alvaro". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)